

Terms and Conditions

These Terms and Conditions are related to Galaxy AI Pioneers ("Training"), a one-month educational program that aims to introduce the young generation of the UAE community to AI and its applications. The Training offers a practical education in technologies through online-and-offline-based courses that can lead to a certification. The Training course topic is Introduction to Artificial Intelligence ("AI").

1. Application Date:

The application period for the Training begins at:

1st Batch: 00:00:01 a.m. UAE Time on 12th September 2024 and ends at 11:59:59 p.m. UAE Time on 20th September 2024.

2nd Batch: 00:00:01 a.m. UAE Time on 12th September 2024 and ends at 11:59:59 p.m. UAE Time on 7th October 2024.

3rd Batch: 00:00:01 a.m. UAE Time on 12th September 2024 and ends at 11:59:59 p.m. UAE Time on 4th November 2024.

The registration for all above Batches will start on 12th of September 2024.

الشروط والأحكام

هذه الشروط والأحكام تتعلق بالبرنامج التدريبي ("التدريب") بعنوان "رواد جالاكسي للذكاء الاصطناعي"، وهو برنامج تدريبي لمدة شهر واحد، يهدف إلى تعريف جيل الشباب في مجتمع دولة الإمارات العربية المتحدة، على الذكاء الاصطناعي وتطبيقاته. ويقدم هذا البرنامج التدريبي فرصة تدريبية عملية في المجالات التكنولوجية، من خلال تقديم دورات تدريبية على الإنترنت وخارجها، حيث يحصل المتدربون على شهادة بالحضور. وموضوع هذا البرنامج التدريبي: "مقدمة للذكاء الاصطناعي" ("الذكاء الاصطناعي").

1- تاريخ تقديم الطلبات:

تبدأ فترة التقديم للتدريب في:

الدفعة الأولى: 00:00:01 صباحاً بتوقيت الإمارات العربية المتحدة في 12 سبتمبر 2024 وتنتهي في تمام الساعة 11:59:59 مساءً بتوقيت الإمارات العربية المتحدة في 16 سبتمبر 2024 .

الدفعة الثانية: 00:00:01 صباحاً بتوقيت الإمارات العربية المتحدة في 12 سبتمبر 2024 وتنتهي في تمام الساعة 11:59:59 مساءً بتوقيت الإمارات العربية المتحدة في 7 أكتوبر 2024 .

الدفعة الثالثة: 00:00:01 صباحاً بتوقيت الإمارات العربية المتحدة في 12 سبتمبر 2024 وتنتهي في تمام الساعة 11:59:59 مساءً بتوقيت الإمارات العربية المتحدة في 4 نوفمبر 2024 .

("Application Period").

2. Eligibility:

The Training is only available to residents of the United Arab Emirates ("UAE"), aged between twelve (12) and seventeen years (17) years old ("Applicant(s)"). By applying to this Training, the Applicant warrants being at the majority age under the UAE's applicable laws, having legal capacity to enter into these Terms and Conditions, and being a resident in the UAE. The Applicant agrees to receive communication from Samsung Gulf Electronics FZE ("Samsung"), including but not limited to, email, phone, voice mail messaging, or text messaging regarding the Training information.

3. Application Submission:

The Applicant may apply for the Training by completing and submitting the official application form ("Form"), available on the Samsung website www.samsung.com/ae/galaxy-ai-pioneers-program/ ("Applicant(s)") during the Application Period.

سيبدأ التسجيل لجميع الدفعات المذكورة أعلاه في 12 سبتمبر 2024. ("فترة تقديم الطلبات").

2- التأهل:

يُتاح هذا البرنامج التدريبي للمقيمين في دولة الإمارات العربية المتحدة ("الإمارات العربية المتحدة") فقط، ممن تتراوح أعمارهم بين اثني عشر (12) عاماً، وسبعة عشر (17) عاماً، ويُشار إليهم فيما يلي باسم ("مقدم الطلب (مقدمو الطلبات)"). وبتقديم طلب حضور هذا البرنامج التدريبي، فإن مقدم الطلب يتعهد بأنه شخص بالغ، بموجب القوانين السارية في دولة الإمارات العربية المتحدة، وأنه يملك الأهلية القانونية لإبرام هذه الشروط والأحكام، وأنه مقيم في دولة الإمارات العربية المتحدة. كما يوافق مقدم الطلب على استلام مراسلات من سامسونج جلف للإلكترونيات م. م. ح. ("سامسونج"), بما في ذلك – على سبيل المثال لا الحصر – المراسلات من خلال البريد الإلكتروني، أو الهاتف النقال، أو رسائل البريد الصوتي، أو الرسائل النصية، فيما يتعلق بالمعلومات حول هذا البرنامج التدريبي.

3- تقديم الطلب:

يمكن لمقدم الطلب تقديم طلب حضور هذا البرنامج التدريبي، وتقديم نموذج طلب رسمي ("النموذج"), متاح على الموقع الإلكتروني لشركة سامسونج www.samsung.com/ae/galaxy-ai-pioneers-program/ ("الطلب (الطلبات)") خلال فترة تقديم الطلبات.

Availability: The Training participation quota is limited to up to 120 selected Applicants, over 3 batches (40 students per batch)

Application Form: Upon the completion of the Form by the Applicant, as provided below, the Applicant will be assessed to determine their eligibility for the Training.

This Application Form is used to select the right Applicants to enroll in the Training, along with other required tests and assignments (if required). Applications will only be accepted in English and answers to all questions must be in the form of a statement or videos according to the Application Form available on the Samsung website through the following link www.samsung.com/ae/galaxy-ai-pioneers-program/. Applicants who have not provided a signed parental consent form will not be allowed to continue in the application process. The decisions of Applicants' selection pertain to Samsung and is final and legally binding in all matters relating to this Training. Samsung will enter into correspondence only with the selected Applicants for pursuing the Training. Samsung reserves the right in its sole discretion to disqualify any Application it

عدد الأماكن المتاحة: يقتصر عدد الأماكن المتاحة للمشاركة في هذا البرنامج التدريبي على 120 مقدم طلب مختار، حيث يُقسم هذا العدد إلى 3 مجموعات (40 طالبا لكل مجموعة).

نموذج الطلب: بعد إنهاء مقدم الطلب للنموذج، حسب ما يرد أدناه، يجري تقييم مقدم الطلب، لتحديد مدى استحقاقه للتأهل لحضور هذا البرنامج التدريبي.

ويستخدم نموذج الطلب المشار إليه، من أجل اختيار مقدمي الطلب المستحقين للانضمام إلى هذا البرنامج التدريبي، بالإضافة إلى الاختبارات والتقييمات الأخرى المطلوبة (في حالة طلب ذلك). وتُقبل الطلبات باللغة الإنجليزية فقط، كما يجب أن تكون الإجابات على كل الأسئلة في شكل عبارات أو مقاطع فيديو، وفق نموذج تقديم الطلب المتاح على الموقع الإلكتروني لشركة "سامسونج"، من خلال الرابط التالي: www.samsung.com/ae/galaxy-ai-pioneers-program/.

ولا يُسمح لمقدمي الطلب الذين لم يقدموا النموذج الموقع لموافقة الوالدين، بالاستمرار في عملية تقديم الطلب. وتعود قرارات اختيار مقدمي الطلب إلى سامسونج وحدها، وتكون هذه القرارات نهائية وملزمة من الناحية القانونية، فيما يتعلق بكل الأمور التي تخص هذا البرنامج التدريبي. وسوف تبدأ سامسونج في مراسلة مقدمي الطلبات المختارين فقط، لمتابعة التدريب. وتحفظ سامسونج بالحق - وفق التقدير المطلق من جانب سامسونج - في إلغاء تأهل أي طلب، تقرر سامسونج أنه لا يتوافق مع هذه المتطلبات، أو مع هذه الشروط

determines does not comply with these requirements or these Terms and Conditions, in its sole and absolute discretion.

4. Required Learning Environment:

Applicants must be equipped with their own personal laptops or tablets.

5. Training Period:

The Training period will last one (1) month, and the schedule of the Training will be from the 23rd of September 2024 until the 7th of December 2024, which will be divided into three (3) batches separate batches (“**Training Period**”). Samsung will provide access to the selected Applicants (“**Student(s)**”) to an e-learning platform where Students can access the lectures; read the Training materials; attend the sessions with the instructor; take the quizzes and exercises; upload their projects within the Training Period. For more information about this program, please visit

www.samsung.com/ae/galaxy-ai-pioneers-program/

6. Course Assessment

Course assessment will be based on the following criteria:

والأحكام، وفق التقدير المطلق من جانب سامسونج.

4- البيئة التدريبية المطلوبة:

يجب على مقدمي الطلب حضور هذا البرنامج التدريبي، مع أجهزة الكمبيوتر المحمول، وأجهزة التابلت، الخاصة بكل منهم.

5- مدة التدريب:

يستمر هذا البرنامج التدريبي لمدة شهر واحد (1)، حيث يبدأ الجدول التدريبي من 23 سبتمبر 2024، حتى 7 ديسمبر 2024، ويُقسم هذا الجدول التدريبي إلى ثلاث (3) مجموعات منفصلة (“مدة التدريب”). وسوف توفر سامسونج وصول مقدمي الطلب المختارين (“الطالب (الطلاب)”) إلى منصة تدريب إلكتروني، حيث يمكن للطلاب حضور المحاضرات؛ وقراءة المواد التدريبية، وحضور الجلسات مع المدربين، وإجراء الاختبارات والتدريبات، وإرسال مشروعاتهم خلال الفترة التدريبية. وللحصول على مزيد من المعلومات حول هذا البرنامج، الرجاء زيارة الرابط الإلكتروني:

www.samsung.com/ae/galaxy-ai-pioneers-program/

6- تقييم البرنامج التدريبي:

يقوم تقييم البرنامج التدريبي على المعايير التالية:

- Participation and attendance will account for 40%
- MCQ quizzes conducted every 4 sessions will contribute 40%
- The Capstone project will make up 20%

7. Certification:

Certification will be awarded to Students who meet the following qualifications:

- Attendance must be over 80%.
- The grade for course assessment must be over 60%

8. Intellectual Property Rights and Attribution:

Samsung owns any Training materials, activity plan, videos, and any documents, presentation, content, or other materials in connection with the Training, including all copyright and moral rights therein (collectively, the “**Training Materials**”). Students, instructors, speakers, or whoever will be using the Training platform shall not have the right to edit, publish, use, adapt, reproduce, exploit, modify, or dispose of any Training Materials and all elements of the Training Materials, online, in print, film, television, or in any other media now or

- نسبة 40% مخصصة للمشاركة والحضور
- نسبة 40% مخصصة لاختبارات أسئلة الاختيارات المتعددة، كل 4 جلسات
- نسبة 20% مخصصة للمشروع النهائي

7- الشهادات:

تُقدم الشهادات إلى الطلاب الذين يحققون المؤهلات التالية:

- الحضور بنسبة تزيد على 80%
- الحصول على معدل تقييم للبرنامج التدريبي، يزيد على 60%

8- حقوق الملكية الفكرية:

تملك سامسونج أية مواد تدريبية، أو خطط أنشطة، أو مقاطع فيديو، أو أية وثائق، أو عروض، أو محتوى، أو أية مواد أخرى فيما يتعلق بهذا البرنامج التدريبي، بما في ذلك كل حقوق النسخ، والحقوق الأخلاقية في هذا البرنامج التدريبي، (يُشار إليها معاً باسم “**المواد التدريبية**”). ولا يحق للطلاب، أو المدربين، أو المتحدثين، أو أي شخص يستخدم المنصة التدريبية، تحرير، أو نشر، أو استخدام، أو تهئية، أو إعادة إنتاج، أو استغلال، أو تعديل، أو التصرف في أية مواد تدريبية، أو أية عناصر في المواد التدريبية، سواء كانت على الإنترنت، أو في صورة

hereafter known throughout the world for any purpose. As between Samsung and the Student, other than the Training Materials, the Student will retain all of its right, title, and interest in and to the Training, the Training idea, and any development and implementation of the Training idea into a Capstone Project (collectively, the “**Capstone Project**”), including all intellectual property rights therein. The Student grants Samsung a perpetual, irrevocable, worldwide, royalty-free, and non-exclusive license to use, publicly display, and distribute, the Capstone Project as incorporated in the Training Materials for the purposes of using the Training Materials for any purpose, including for administering, advertising, or promoting the Training. Nothing in these Training Terms and Conditions are intended to restrict Student’s right to market, commercialize, improve, develop, or otherwise pursue the Capstone Project (“**Commercial Activities**”), provided that Student’s pursuit of such Commercial Activities is at Student’s own risk and Student agrees that Samsung is in no way responsible for, and disclaims any and all liability in connection with, any Commercial Activities. Student agrees that it will

مطبوعة، أو في صورة فيلم، أو كانت تلفزيونية، أو في أية وسائط إعلامية، معروفة في الوقت الحالي أو سوف تُعرف بعد ذلك، في أي مكان من العالم، لأي غرض. وفيما بين سامسونج والطالب، وبخلاف المواد التدريبية، يحتفظ الطالب بكل الحق والملكية والحصة في التدريب، وأفكار التدريب، وتطوير وتطبيق أفكار التدريب إلى مشروع نهائي (يُشار إليها جميعاً باسم “**المشروع النهائي**”), بما في ذلك كل حقوق الملكية الفكرية في المشروع النهائي. ويمنح الطالب سامسونج رخصة أبدية، وغير قابلة للإلغاء، في جميع أنحاء العالم، دون رسوم، وغير حصرية، في استخدام المشروع النهائي، وعرضه للجمهور، وتوزيعه، ضمن المواد التدريبية، لأغراض استخدام المواد التدريبية في أي غرض، بما في ذلك إدارة التدريب أو الإعلان عنه أو تطويره. ولا شيء في شروط وأحكام التدريب هذه يقصد به تقييد حق الطالب في تسويق، أو استغلال، أو تحسين، أو تطوير، أو متابعة المشروع النهائي (“**الأنشطة التجارية**”), شريطة أن تكون متابعة الطالب لهذه الأنشطة التجارية على مسؤولية الطالب، ويوافق الطالب على عدم تحمل سامسونج – بأي شكل من الأشكال – أي وكل المسؤولية فيما يتعلق بأية أنشطة تجارية، بالإضافة إلى إخلاء سامسونج لمسؤوليتها عن أية أنشطة تجارية. كما يوافق الطالب على إخطار سامسونج – على الفور – بأية أنشطة تجارية، كما يوافق

promptly notify Samsung of any Commercial Activities, and at Samsung's request will attribute Samsung and the Training as the platform that initially launched the Capstone Project in any materials advertising or promoting the Capstone Project (e.g., on any website, press release, sales documentation or videos for the Capstone Project) ("Attribution"), subject to the following paragraph. Any Attribution, including its content and the manner in which it is presented, shall (a) be at Samsung's sole discretion, (b) be pre-approved by Samsung in writing, and (c) comply with Samsung's trademark guidelines. In the event Applicant assigns or otherwise transfers the Capstone Project to any third party, Student shall ensure that such third party is bound by the Attribution obligations herein.

9. Requirements for Capstone Project submission:

Capstone Project submission should not contain, among other things, any content that:

- a) contains trademarks, logos, or trade dress (such as distinctive packaging or building exteriors/interiors) owned by others;

الطالب - بناء على طلب سامسونج - على الإشارة إلى سامسونج والبرنامج التدريبي كمنصة أساسية لتدشين المشروع النهائي، في أية مواد إعلانية أو ترويجية للمشروع النهائي (مثل: أية مواقع إلكترونية، أو نشرات صحفية، أو مستندات مبيعات، أو مقاطع فيديو للمشروع النهائي) ("الإشارة")، وفق ما تنص عليه الفقرة التالية. وتكون أية إشارة - بما في ذلك محتوى وأسلوب تقديم هذه الإشارة - (أ) وفق التقدير المطلق من جانب سامسونج، و(ب) معتمدة مسبقاً وخطياً من قبل سامسونج، و(ج) تتوافق مع إرشادات العلامة التجارية لشركة سامسونج. وفي حالة تنازل مقدم الطلب أو نقله ملكية المشروع النهائي إلى أية جهة خارجية، يلتزم الطالب بأن تكون تلك الجهة الخارجية ملتزمة بالتزامات الإشارة التي تنص عليها هذه الشروط والأحكام.

9- متطلبات تسليم المشروع النهائي:

يجب ألا يحتوي تسليم المشروع النهائي - بالإضافة إلى أشياء أخرى - على أي محتوى:

- أ) يحتوي على أية علامات تجارية، أو شعارات، أو مظهر تجاري (مثل الأغلفة المميزة أو الواجهات الخارجية / الداخلية للمباني) مما يكون مملوكاً لجهات خارجية؛

b) contains any personal identification, such as personal names or e-mail addresses, or any third-party details;

c) contains copyrighted materials owned by others (including music, photographs, sculptures, paintings, and other works of art or images published on or in websites, television, movies or other media);

d) contains materials embodying the names, likenesses, voices, or other indicia identifying any person, including, without limitation, celebrities and/or other public or private figures, living or dead, without permission;

e) contains look-alikes of celebrities or other public or private figures, living or dead;

f) communicates messages or images inconsistent with the positive images and/or goodwill to which the Samsung wishes to associate;

g) violates any local applicable law in the United Arab Emirates;

h) is sexually explicit or suggestive; unnecessarily violent or derogatory of any ethnic, racial, gender, religious, professional, or age group; profane or pornographic; contains nudity;

ب) يحتوي على أي تعريف شخصي، مثل الأسماء الشخصية، أو عناوين البريد الإلكتروني، أو بيانات أية جهة خارجية؛

ج) يحتوي على مواد مملوكة لجهات أخرى ومحمية بموجب حقوق النسخ (بما في ذلك المقاطع الموسيقية، والصور، والمنحوتات، والرسومات، والأعمال الفنية الأخرى، أو الصور التي تنشر على المواقع الإلكترونية، أو التلفزيون، أو في الأفلام، أو الوسائط الإعلامية الأخرى)؛

د) يحتوي على أي مواد تجسد أسماء، أو صفات، أو أصوات، علامات معرفة لأي شخص، بما في ذلك – على سبيل المثال لا الحصر – الشخصيات المشهورة، و / أو الشخصيات العامة أو الخاصة الأخرى، سواء كانوا على قيد الحياة أو متوفين، دون الحصول على تصريح بذلك؛

هـ) يحتوي على صور شبيهة بالشخصيات المشهورة أو الشخصيات العامة أو الخاصة الأخرى، سواء كانوا على قيد الحياة أو متوفين؛

و) يرسل رسائل أو صوراً لا تتوافق مع الصورة الإيجابية و / أو السمعة التي ترغب سامسونج في الظهور عليها؛

ز) ينتهك القوانين المحلية السارية في دولة الإمارات العربية المتحدة؛

ح) صريح أو موحاً جنسياً، أو عنيف أو محتقر لأي عرق، أو جنس، أو أصل عرقي، أو دين، أو مهنة، أو مجموعة عمرية، أو تكون له طبيعة منتهكة للحرمان، أو إباحية، أو يشتمل على عري؛

- i) promotes alcohol, illegal drugs, tobacco, firearms/weapons (or the use of any of the foregoing); promotes any activities that may appear unsafe or dangerous; promotes any particular political agenda or message;
- j) is obscene or offensive; endorses any form of hate or hate group; appears to duplicate any other video submission; and/or
- k) defames, misrepresents, or contains disparaging remarks about other people or companies.

10. Limitation of Liability

Samsung shall not be responsible for (i) compensating or offering replacements for personal belongings; and (ii) any event of damage and/or injury of any kind that may occur to any of the Students as a result of their participation in the Training.

11. Personal Information

By agreeing to these Terms and Conditions, the Applicants are agreeing to the collection of their personal information ("Personal Data") in accordance with these Terms and Conditions and Samsung Privacy Policy available at

<https://www.samsung.com/ae/info/privacy/>. The

Applicants' Personal Data may be processed

ط) يروج للكحول، أو العقاقير غير القانونية، أو التبغ، أو الأسلحة النارية / الأسلحة (أو استخدام أي من ما سبق)؛ أو يروج لأية أنشطة قد تبدو غير آمنة أو خطيرة، أو يروج لأية أجندة أو رسالة سياسية محددة؛

ي) يكون فاحشاً أو مسيئاً، أو يؤيد أي شكل من أشكال الكراهية أو مجموعات الكراهية؛ أو يبدو تقليداً لأي مقطع فيديو آخر؛ و / أو

ك) يشهر، أو يسيء، أو يحتوي على إشارات مهينة لأفراد آخرين أو شركات أخرى.

10- تقييد المسؤولية:

لا تتحمل سامسونج المسؤولية عن: (1) التعويض عن المتعلقات الشخصية أو تقديم بدائل لها؛ أو (2) أية حوادث تلف و / أو إصابة من أي نوع، مما قد يقع لأي طالب، نتيجة المشاركة في التدريب.

11- المعلومات الشخصية:

بالموافقة على هذه الشروط والأحكام، فإن مقدم الطلب يوافق على جمع بياناته الشخصية ("البيانات الشخصية") بموجب هذه الشروط والأحكام، وسياسة سامسونج للمحافظة على الخصوصية، حيث يمكن الاطلاع عليها من خلال الرابط الإلكتروني: <https://www.samsung.com/ae/info/privacy/>. ويمكن معالجة البيانات الشخصية لمقدم الطلب بواسطة مقدم الخدمة الخاص بنا (بريني إن برايت) لأغراض الاتصال فقط.

by our service provider (Brainy n Bright) for communication purposes only.

12. Content Consent

Students are not permitted to participate in the Training if they do not get the written permission of their parents or legal guardians if they are considered minors under the United Arab Emirates applicable laws. By participating in the Training and accepting these Terms and Conditions, Students hereby agree and consent to the use of any image shooting, filming, and recording pursuant to the Training ("Content") by Samsung and its affiliate companies. Samsung shall be entitled to the full copyright and usage of the Content and the right to exploit the Content as it deems necessary, and at the locations it finds appropriate.

13. General Terms

Samsung shall be entitled at its sole and absolute discretion to terminate or modify the Training or to modify, vary, delete, or add to any of these Terms and Conditions at any time prior to or during the Training Period, subject to prior notice to the Applicants/Students. Samsung accepts no responsibility for any damage, loss,

12- الموافقة على المحتوى:

لا يُسمح للطالب بالمشاركة في هذا البرنامج التدريبي، إذا لم يحصل على موافقة خطية من قبل الوالدين، أو من قبل الوصي القانوني إذا كان الطالب قاصراً، بموجب القوانين السارية في دولة الإمارات العربية المتحدة. وبالمشاركة في هذا البرنامج التدريبي، وقبل هذه الشروط والأحكام، يوافق الطالب بموجب هذه الشروط والأحكام على استخدام أي لقطات صور، أو أفلام، أو تسجيلات، بموجب هذا البرنامج التدريبي ("المحتوى") بواسطة سامسونج وشركاتها الفرعية. وتملك سامسونج حق النسخ الكامل واستخدام المحتوى، والحق في استغلال المحتوى، حسب ما تقرر سامسونج ضرورة ذلك، وفي الأماكن التي تقرر سامسونج مناسبتها.

13- شروط عامة:

يحق لشركة سامسونج - وفق التقدير المطلق والوحيد من جانب سامسونج - إنهاء أو تعديل هذا البرنامج التدريبي، أو تعديل، أو تغيير، أو حذف، أو الإضافة إلى أي من هذه الشروط والأحكام، في أي وقت، قبل أو خلال مدة هذا البرنامج التدريبي، مع الإخطار المسبق لمقدم الطلب / للطالب. ولا تتحمل سامسونج

liabilities, injury or disappointment incurred or suffered by the Applicants/Students as a result of participating or inability to participate in the Training. These Terms and Conditions, as well as the Training as a whole, shall be governed by and construed in all respects in accordance with the laws of the Emirate of Dubai and the Federal Laws of the United Arab Emirates. The Parties irrevocably agree to submit any disputes and/or conflicts and/or differences between the Parties arising out of these Terms and Conditions and/or its validity, and/or its interpretation and construction, and/or its execution and its implementation and/or out of any matter incidental thereto, and/or related directly or indirectly to this Agreement, to the exclusive jurisdiction of the competent courts of the Emirate of Dubai, United Arab Emirates.

المسؤولية عن أي تلف، أو خسارة، أو مديونيات، أو إصابة، أو إحباط يقع فيه أو يتعرض له مقدم الطلب / الطالب، نتيجة المشاركة أو عدم القدرة على المشاركة في هذا البرنامج التدريبي. وتخضع هذه الشروط والأحكام وتفسر - وكذلك هذا البرنامج التدريبي ككل - في كافة الجوانب، وفق القوانين السارية في إمارة دبي، والقوانين الاتحادية السارية في دولة الإمارات العربية المتحدة. ويوافق الطرفان - دون إلغاء - على إحالة أية نزاعات، و / أو خلافات، و / أو اختلافات بين الطرفين، مما ينشأ عن هذه الشروط والأحكام، و / أو سريانها، و / أو تنفيذها وتطبيقها، و / أو أي أمر طارئ يتعلق بهذه الشروط والأحكام، و / أو أي أمر يتعلق بصورة مباشرة أو غير مباشرة بهذه الاتفاقية، إلى السلطة القضائية الحصرية للمحاكم المختصة في إمارة دبي، بدولة الإمارات العربية المتحدة.